

く ら ち だ い ち

蔵地台地

ほこ たか ちゆめおほ
～ 誇り高く、夢大きく、
こころ あ じどうせいと いくせい
心つながり合える児童生徒の育成～
たかもりちようりつたかもりひがしがくえん ぎ む き ぎょう いく がっこう
高森町立高森東学園義務教育学校
がっこう
【学校だより No. 4 R2. 5. 8 ぶんせき えのきだ
文責：榎田

大型連休が終わりましたが・・・！

みなさま れんきゆうちゆう す
皆様、連休中は、いかがお過ごしだったでしょうか。
さくじつ えんかく じゆぎょう ようす み れんきゆうちゆう
昨日、遠隔での授業の様子を見ておりましたら、連休中の
す かつ しょうかい あ がくねん き
過ごし方を紹介し合っている学年があり、聞いていると、
いえ たう うえ を しま した 。 や いえ く き か
家にいながらも「田植えをしました。」や「家の草刈り、
はなう て つ だ 。
花植えを手伝いました。」など、それぞれの家庭で、しっか
り と じ ぶ ん や く わ り は す す み よ う す み
りと自分の役割を果たしながら過ごしていた様子を見ること
が で き ま した 。 な か な か で か け る こ と も で き な い 中 も 、
それぞれに充実した時間を過ごしていた子どもたちも多かつ
た よ う で 、 改 め て 感 心 さ せ ら れ た と ころ です 。



次回登校日は、5/12(火)となりました。

さて、本校では、5/31までの休校を継続しているところです。

そのような中、先日、5/7から段階的に再開可能な施設が公表され、その中に小、中、義務教育学校も含まれておりました。

そこで、高森町教育委員会と校長会で検討した結果、当面、休校は継続するものの登校日を増やすことといたしました。

具体的には、5月の金曜日としていた登校日を、さらに週一日増やし、火曜日も登校日といたします。

従って、次の登校日は、5/12(火)となります。この日は、これまで同様、給食なしの3時間授業で、12:00下校となります。



5/8(金) 8・9年 体育



5/8(金) 2年 朝自習

その次の登校日に当たる5/15(金)からの登校日については、給食ありで終日授業を行います。詳しくは、本日、別途プリントを配付しておりますので、そちらをご覧ください。

もちろん、再開可能とは言え、油断はできない状況ですので、感染防止対策の徹底を図って参ります。また、今後の状況次第では急な変更も考えられます。保護者の皆様には、引き続き大変お世話になりますが、ご理解ご協力をお願いいたします。